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Zu Frage 1:  

Im Haushaltsplan 2024 sind Umsatzerlöse aus der Überlassung von Gebäuden und 

Räumen in Höhe von rund 250.000,- Euro veranschlagt. Diese Summe speist sich aus der 

Verpachtung der Gasträume und aus der Vermietung der übrigen Räumlichkeiten in der 

Stadthalle. Hinzu kommen Einnahmen aus der Vermarktung der Stadthalle (Sponsoring). 

 

Zu Frage 2:  

Derzeit prüft bzw. modifiziert der Magistrat die aktuell gültigen Vergabe- und 

Gebührenrichtlinien. Grundsätzlich soll zwischen zwei Vergabevarianten entschieden 

werden. Sowohl eine Vermarktung der Stadthalle durch einen externen Betreiber, als auch 

die Direktvergabe durch die Verwaltung sind hierbei wesentliche Prüfungsmerkmale. 

 

Zu Frage 3:  

Die Einrichtung einer Klimaanlage wurde schon im Zuge der bisherigen Baumaßnahme 

bedacht und die verbauten Netze und Komponenten der Lüftungstechnik entsprechend 

vorgerüstet. Nun muss noch die Kältetechnik beschafft und in die haustechnischen 

Systeme integriert werden. 

 

Hattersheim am Main, 12. Dezember 2023 
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Bürgermeister 
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